

Liebe Trachtlerinnen, liebe Trachtler,

für den Bayerischen Waldgau der Heimat- Kultur- und Volkstrachtenvereine geht ein bewegtes Jahr zu Ende. Da haben uns zunächst einige Frühjahrsstürme etwas zu schaffen gemacht, das unter anderem auch Verschiebungen in der Vorstandshaft des Gaues gebracht hat. Dass diese Änderungen keinen Richtungswechsel in unserer Arbeit bedeuten, weiß jeder.

Unser aller Bestreben um eine richtig geschneiderte, geschmackvolle Heimattracht, um eine saubere Selbstdarstellung in unseren Volkstums- und Heimatveranstaltungen, sowie das Bemühen um die Belebung des Volkstanzes, des Liedes und der Musik darf nicht weniger werden, so dass wir uns auch in Zukunft sauber präsentieren und unsere Sitten und Bräuche erhalten, weitergeben und leben.

Auch das Werben um die Kinder und Jugendlichen durch geeignete Vereinsarbeit ist nicht geringer geworden.

Mein Wunsch zum Jahreswechsel:

Helfe uns Gott, dass wir diese Ziele nicht aus den Augen verlieren.
Meinungsverschiedenheiten dürfen nicht dazu führen, etwas als richtig Erkanntes nur deshalb nicht zu tun, weil es vom anderen vertreten wird.

Ich bitte Euch ausnahmslos um gute Zusammenarbeit, um Euren Rat.
Aber ebenso bitte ich Euch, den Rat der Gauführung gegebenenfalls wohlwollend zu erwägen und zu berücksichtigen. Nur so ist eine gedeihliche Zusammenarbeit auch in Zukunft gewährleistet.

Euch allen, unseren Gönnern und Freunden samt Familien wünsche ich eine ruhige Adventszeit, ein bestmögliches und friedvolles Weihnachtsfest und ein erfolgreiches, gesundes Jahr 2015.

Euer Gauvorstand,
für die Gauvorstandshaft

Andreas Tax

